

Preuve et attestation de développement professionnel

Colloque des leaders pédagogiques 2024



Description:

Le colloque des leaders 2024 sera sous le signe de la constellation: celle qui symbolise votre propre trajectoire professionnelle, celle dont vous faites partie en tant que leader, et celle que vous souhaitez tracer pour l'avenir! Objectifs du colloque: Mieux connaître le bagage avec lequel nos élèves et nos collègues arrivent pour les mettre en valeur à travers un grand panel de conseillers pédagogiques dont des représentants de l'ACCPQ et d'Immersion CP; Comprendre les grandes tendances à venir en éducation avec la collaboration du MEQ; Soutenir nos collègues dans la gestion du changement afin de bien les accompagner dans la transformation du modèle de l'école; Développer les compétences de leadership nécessaires à notre mise en mouvement; à travers la conférence de Jean-François Bertholet, professeur au HEC; Trouver des solutions créatives à des problèmes authentiques vécus dans notre quotidien; Planifier une année riche en développement continu et en expériences significatives; Identifier nos étoiles guides pour naviguer avec confiance à travers les défis et les opportunités qui se présentent à nous. Le rôle de leader pédagogique se passe souvent dans l'ombre et demande une grande humilité. On doit mettre en lumière les autres, mais qu'à cela ne tienne: cet automne, nous souhaitons vous célébrer.

:

Badge attribué à : Marie-Eve Lafleur

<https://www.cadre21.org/membres/marie-eve-lafleur-academiefrancoislabelle-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-09-24 21:29:00

Colloque des leaders pédagogiques 2024

- deux réflexions (identifiez et expliquez vos deux réflexions) :

- Le plaisir doit être au cœur de tout ce qui se passe dans l'école. C'est essentiel au bonheur, à l'efficacité, à l'engagement. Il faut le garder en tête et l'écrire pour ne pas le perdre de vue.

- Le leadership est quelque chose qui se partage, qui s'échange, qui évolue et qui s'exprime de plusieurs façons. Il implique le courage et ça, il faut l'assumer.

- deux émotions (identifiez et expliquez vos deux émotions) :

Enthousiasme: Je sais que je fais des bons choix et que j'assume mon nouveau rôle avec confiance et je sens que j'ai reçu une belle tape dans le dos.

Fierté: Je sens que je fais partie d'un groupe qui croit en moi et qui me donne les moyens d'y arriver. J'ai vécu des moments de plaisir et d'inclusion.

- deux actions que vous souhaitez poser rapidement :

Démontrer ma confiance et mon engagement à mes employeurs et les équipes d'enseignants que j'accompagne (j'ai d'ailleurs commencé aujourd'hui et je me trouvais bonne)

- Rencontrer la direction avec mes collègues présentes au colloque (réunion prévue dans 3 jours) pour établir un plan d'action. Nous avons eu les outils nécessaires pour le partir.